

Compte rendu de la sortie sportive pour les élèves de CE1

Ce lundi **20 novembre** les élèves de l'école de Bellemene se sont rendus au stade de l'Eperon pour participer à leur première matinée sportive organisée dans le cadre de l'USEP !



Les enfants ont pu profiter de nombreux ateliers mis en place et tenus par les grands d'Eugène Dayot mais aussi apprendre des choses avec le jeu solaire et le fourgon santé qui a abordé le thème de l'hydratation. Les enfants sont désormais incollables sur le nombre de litres d'eau qu'ils ont dans leur corps 😊.

Ils ont fait travailler leur esprit d'équipe, leur endurance, leur réflexion et leur autonomie en étant livrés à leur propre choix d'activités.

L'ambiance et le climat étaient propices à une belle matinée sportive, un cocktail réussi !

Merci aux élèves d'Eugène Dayot d'avoir accompagné et aidé les CE1 de Bellemene.